

Los cubanos rinden tributo a Vilma Espín en aniversario de su muerte



La Habana, 18 junio (RHC)- Pobladores de Mayarí Arriba, localidad de la provincia Santiago de Cuba, rendirán homenaje en nombre de todos los cubanos a la heroína de la sierra y el llano, Vilma Espín Guillois, al conmemorarse este 18 de junio el noveno aniversario de su desaparición física.

Como es tradicional, el tributo comenzará con la peregrinación hasta la roca que atesora las cenizas de la eterna Presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas y se depositará una ofrenda floral.

El legado de la inolvidable santiaguera será evocado igualmente en la danza, el canto y la poesía, durante el homenaje que junto a dirigentes femeninas encabezarán las máximas autoridades políticas y del gobierno en la provincia, así como jefes y oficiales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior.



Radio Habana Cuba